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RAPPORTO DELLA COMMISSIONE DELLA GESTIONE

Mozione del23 novembre 2023

UTILIZZO DI UN SET STOVIGLIE SOSTENIBILE PER GLI EVENTI

Trattanda all'ordine del giorno del Consiglio comunale del 7 ottobre 2024

Signor Presidente,
Signore e Signori Consiglieri comunali,

La commissione della gestione (CG) si è riunita alcune volte per I'esame dei messaggi e delle
mozioniall'ordine delgiorno delConsiglio comunale delT ottobre2024 e alla serata del23
settembre 2024 hanno partecipato anche il sindaco Cristiano Triulzi, i municipali lgor Cima, Sem
Genini, Gregorio Genini e Teodoro Matozzo, il segretario comunale Patrick Laube e la responsabile
dei servizifinanziariSamantha Galliche ringraziamo per le spiegazioni ricevute.

La mozione in oggetto riapre la discussione su un argomento che è già stato oggetto di
un'interpellanza inoltrata nel 2019 da 3 consiglieri comunali.
Questa mozione ha ricevuto il preawiso negativo da parte del Municipio uscente della precedente
legislatura in quanto non riteneva la soluzione ideale la messa a disposizione del materiale
necessario da parte dell'ente pubblico. Riteneva inoltre problematica e onerosa la gestione del
rimorchio ma più opportuno collaborare con le associazioni verificandone I'interesse per soluzioni in
questo ambito e proponendo loro un contributo finanziario.

La Commissione della gestione ritiene che tutto quanto riguarda le stoviglie riutilizzabili o riciclabili
sia in continua evoluzione, come pure la relativa normativa in vigore. Dal momento dell'inoltro della
mozione molte cose sono cambiate e ritiene che quanto preavvisato dal Municipio sia la soluzione
più idonea per risolvere questa problematica. ll Municipio ha già incontrato le associazioni nel corso
dell'estate e ci è stato riferito che vi è la volontà di portare avanti anche questa tematica.

La commissione della Gestione invita pertanto il Municipio a proseguire con quanto proposto con il
preawiso del 9 aprile 2024 e le Signore e i Signori Consiglieri a non accettare la mozione proposta
in oggetto.

Con ogniossequio



Per la Gommissionedefta Gestíone:

ll pre$idente: Caretti Medardo (relatore)

I membri: AlariAdriano

Falconi Celestino

FenariMatteo

Bognuda Joèl

Djokic Milomir (segretarioJ

Moro Alessandro (vi€presidente)

Rivtera, 23 settembre 2O24


